

Teil 1 „Havanna“ am 16.02.2013 um 14:30Uhr

Kuba ist kein gewöhnliches Reiseziel, Kuba ist ein Lebensgefühl! Wer einmal dort war, ist fasziniert von der Lebensfreude und der Mentalität der temperamentvollen Kubaner, deren bewegte Geschichte in jedem Winkel des Landes zu spüren ist. Sie beginnt mit der Entdeckung durch Christoph Kolumbus; eine vierhundertjährige Kolonialzeit durch die Spanier schließt sich an, die von den Amerikanern mehr oder weniger fortgeführt wird und durch Fidel Castro endgültig beendet wird.

Kaum eine Stadt der Welt hat so viel Flair wie Havanna, Hauptstadt Kubas. Das Stadtbild Havannas ist wie ein Bilderbuch – wenn die Kubaner in alten amerikanischen „Schlitten“ vor den kolonialen Gebäuden entlangfahren. Wir erleben eine pulsierende Metropole mit ihren vielen Gegensätzen.

Ein Abstecher in das grüne Tal „de Vinales“, in dem sich Kalkfelsen wie Elefantenrücken aus der weiten Ebene erheben, schließt sich an. Nicht weit von Havanna liegt eine still gelegte Zuckerfabrik, in der die Vergangenheit noch einmal lebendig wird.

Hanno und Gaby Lenze laden Sie herzlich zu dieser Fotoshow ein.

Ottobrunn, den 25.10.2012



